



Meta 24-0 no se cumplió, pero el esfuerzo sigue

El sábado se registraron tres homicidios en Cali, según la Policía.

Los tres homicidios registrados el pasado sábado no permitieron cumplir con la meta de la jornada 24-0 que terminó ayer a las 12:00 del día. La ciudad alcanzó a registrar cuatro días seguidos sin homicidios.

“Los esfuerzos continuarán en torno a esta noble causa. Cada vez son más las personas que se comprometen con el respeto a la vida y estas 24 horas donde se adelantaron actividades artísticas para celebrarlo, así lo demuestran”, dijo la secretaria de Gobierno de Cali, Laura Lugo.

La asesora de Paz de la municipalidad, Roció Gutiérrez, dijo que a pesar de no haber cumplido la meta de la jornada, Cali tuvo cuatro días sin registrar muertes violentas. “Este es un indicio de que la comunidad está participando de este gran movimiento para respetar las diferencias”, señaló la funcionaria.

La meta del alcalde Maurice Armitage eran 30 días con cero homicidios. La jornada 24-0 es una iniciativa liderada por el músico César López, el gestor de la ‘Escopetarra’.

El sábado, a la 1:35 p.m., en El Poblado, asesinaron a un hombre de 20 años con arma de fuego; a las 3:00 p.m., con arma blanca acabaron con la vida de un hombre de 36 años en Alfonso López y a las 10:40 p.m., en el Eduardo Santos, asesinaron a otro hombre de 53 años con arma de fuego.

Diario EL TIEMPO, 10 de Octubre de 2016. Página 6